



VEREIN DER FREUNDE DES HISTORISCHEN INSTITUTS DER UNIVERSITÄT STUTTGART E. V.

Fahrt zu zwei Ausstellungen nach Karlsruhe am 12. Mai 2018

Die Etrusker

Als eine der frühen Hochkulturen Italiens bestimmten die Etrusker das Schicksal des westlichen Mittelmeerraums vom 10. bis zum 1. Jahrhundert v. Chr. Das Badische Landesmuseum präsentiert in Kooperation mit dem italienischen Kulturministerium ein umfassendes Porträt der etruskischen Kultur auf der Basis aktueller Forschungen. Zahlreiche spektakuläre Exponate und Neufunde sind erstmals in Deutschland zu sehen und zeichnen ein facettenreiches Gesamtpanorama etruskischer Lebenswelten.



Aschenurne in Form einer Kanope
Chiusi, 6. Jh. v. Chr., Museo Archeologico Nazionale, Chiusi

Und am Nachmittag: **Revolution!**

Hundert Jahre, nachdem die Novemberrevolutionäre auf dem Dach des Karlsruher Schlosses eine rote Fahne hissten, kehrt die Revolution nun dorthin zurück. Doch nicht nur die revolutionären Ereignisse der Jahre 1918/19 werden in der Ausstellung wieder lebendig, sondern auch zahlreiche andere: Von 1848/49 bis zur 68er-Bewegung, von der Französischen Revolution bis zum Arabischen Frühling erleben die Besucher, was zu Revolutionen führt, wie sie ausbrechen, wer sie trägt und wovon Erfolg oder Scheitern der revolutionären Bemühungen abhängen können.

Abfahrt: Samstag, 12. Mai 2018, 9:00 Uhr s. t., vor K II, Keplerstr. 17
Rückkehr: Samstag, 12. Mai 2018, ca. 19:00 Uhr vor K II
Kosten: pro Person: 74,- € **Studierende erhalten eine Ermäßigung von € 30,-**
Leistungen: Fahrt im modernen Reisebus, alle Eintritts- und Führungskosten
Teilnehmerzahl: 15-25 Personen
Kontoverbindung: BW-Bank Stuttgart; IBAN: DE69 6005 0101 7871 5092 38

Bitte melden Sie sich bis 13. April 2018 schriftlich zur Exkursion an – sehr gerne auch per Fax 0711 / 68 58-35 84 oder per E-Mail: Wolfgang.Dietz@hi.uni-stuttgart.de

Verein der Freunde des Historischen
Instituts der Universität Stuttgart e. V.
Universität Stuttgart
Historisches Institut
Abt. Alte Geschichte
Keplerstr. 17
70174 Stuttgart

Anmeldung zur Exkursion am 12. 5. 2018

Name: _____
Straße: _____
PLZ, Ort: _____
Tel.: _____
E-Mail: _____
Studierend: Ja Nein

Bitte beachten: Falls Ihre Anmeldung nicht berücksichtigt werden kann, setzen wir uns mit Ihnen in Verbindung und überweisen Ihr Geld natürlich umgehend zurück. Wenn Sie trotz Anmeldung an der Exkursion nicht teilnehmen können, bitten wir um umgehende Benachrichtigung, damit wir den Platz anderweitig vergeben können. Geht Ihr Rücktritt später als 10 Tage vor Beginn der Exkursion bei uns ein, kann der Reisepreis nicht zurückerstattet werden und wird mit den uns entstandenen Kosten und Aufwendungen pauschal verrechnet, wofür wir um Verständnis bitten.